

BIG ISSUE

Ratusan Siswa SMA Negeri 3 Kota Magelang Terima Materi Wawasan Kebangsaan

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Apr 6, 2023 - 08:07



Danramil 01/ Magelang Tengah Mayor Inf Yakobus Totok Saat Memberikan Materi Pembinaan Wawasan Kebangsaan Kepada Siswa -Siswi SMA Negeri 3 Kota Magelang

MAGELANG – Sebanyak 285 siswa-siswi SMA Negeri 3 Kota Magelang menerima materi Pembinaan Wawasan Kebangsaan, Penguatan Karakter dan Jati Diri. Materi disampaikan oleh Komandan Koramil 01/Magelang Tengah dan Kapolsek Magelang Tengah, di Aula sekolah setempat, Rabu (05/04/2023) kemarin.



Dalam paparannya, Danramil 01/Magelang Tengah Kodim 0705/Magelang Mayor Inf Y. Totok Kartono mengaitkan materi Wasbang, Penguatan Karakter, dan Jati Diri dengan pencegahan kenakalan remaja. Danramil mengajak para pelajar untuk menjauhi hal-hal negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

“Sebagai generasi muda harus lebih menguatkan sikap mental. Agar kalian mampu menghadapi persoalan yang dihadapi,” tegas Danramil.

Selain itu, ratusan pelajar diimbau untuk rajin belajar dan tekun dalam beribadah. Tidak hanya memperdalam pengetahuan dan keterampilan saja, namun juga pengajaran tentang agama, budi pekerti, dan etika.

“Kalian harus mengutamakan tingkah laku yang baik. Serta belajar membangun hubungan sosial yang positif, yang mampu menebar kebaikan dan menguatkan persatuan dan kesatuan bangsa,” imbau Danramil.

Kepada pihak sekolah, Danramil berpesan untuk lebih jeli dalam pengawasan siswa-siswi. Sehingga mereka tidak terpengaruh tindakan yang bersifat negatif, miras, kekerasan, pergaulan bebas, maupun tindak pidana.

Usai kegiatan, Kepala SMA Negeri 3 Kota Magelang Drs. Rohmatchozin, M.Ad mengucapkan terimakasih kepada Danramil dan Kapolsek Magelang Tengah. Yang mana telah berkenan memberikan pembinaan kepada siswa-siswinya.

“Materi dari Bapak Danramil dan Bapak Kapolsek sangat bermanfaat bagi para siswa-siswi kami. Semoga kerjasama ini dapat berlanjut ke depan dan semakin meningkat dan berlanjut” ucap Drs. Rochmatchozin.

Pen: 0705/ Mgl.